

2 familles de l'école Michoun relogées !

Une victoire de plus pour les familles, le collectif et toute.es celles et ceux qui luttent pour qu'il n'y ait plus d'enfants qui dorment à la rue !



Message des membres du collectif jamais sans toit école-quartier Michoun

Après 3 mois d'occupation de notre école pour mettre à l'abri des élèves et leurs parents sans logement, nous pouvons enfin mettre fin à cette action. En effet, sur les 3 familles que notre collectif a soutenu, le tribunal a par 2 fois condamné et obligé la préfecture à attribuer un logement à deux familles, ainsi que la loi le prévoit. La troisième famille est quant à elle hébergée de façon solidaire par des citoyens en attendant toujours que les pouvoirs publics respectent et appliquent la loi.

A l'école Michoun, plus personne ne dort dans la rue.

Nous sommes heureux et fiers de l'action que nous avons menée.

Nous remercions chaleureusement toutes les personnes qui nous ont soutenues, qui se sont impliquées dans cette action.

Malgré tout, la fin de la trêve hivernale approchant, nous restons vigilant.e.s et prêt.e.s à nous mobiliser à nouveau si besoin.

Nous appelons toutes les écoles où des situations semblables se présentent à agir comme nous l'avons fait. Face à la défaillance des pouvoirs publics, et malgré les appréhensions et les tentatives d'intimidation, cette action humaniste n'est pas si difficile à mettre en œuvre: un peu de temps, de l'organisation et une bonne dose de "Allez on se lance!". Et des enfants ne dorment plus dehors!

Nous serons heureux si besoin de partager notre expérience.

La lutte paye ! Par l'action collective nous avons mis la pression sur les pouvoirs publics. Par la solidarité continuons de les forcer à prendre leur responsabilités !

Le tribunal administratif a reconnu l'illégalité de la décision de la préfetcture de vider les hébergements d'urgence et lui a enjoint de respecter la loi !

Malgré cela, les expulsions continuent et la préfecture fait même illégalement du 31 mars la date limite d'hébergement de beaucoup de familles pour lesquelles une solution avait été gagnée,

Nous continuons la lutte!



Parents et enseignant.es du collectif "Jamais sans toit dans mon école"